

Bühlerzell

## Neuer Web-Auftritt

**[20.12.2010] Die Gemeinde Bühlerzell hat ihre Website vollständig überarbeitet. Dabei standen die Nutzerfreundlichkeit sowie die barrierefreie Umsetzung im Vordergrund.**

Der Internet-Auftritt der baden-württembergischen Gemeinde Bühlerzell wurde runderneuert. Das Portal präsentiert sich mit modernem Design, neuem Konzept und umfangreichen Funktionalitäten. Zudem wurde Wert auf die Barrierefreiheit gelegt. Umgesetzt und begleitet wurde das Projekt von der Firma komm.on.line. Neben einem Image-Video zählen nach Angaben der Gemeinde eine übersichtliche Navigation, umfangreiche Inhalte und zahlreiche interaktive Bereiche zu den Neuerungen. So bietet die Website unter anderem die Orientierung an Lebenslagen, die Möglichkeit der Mängelmeldung, einen Orts- und Satellitenplan, eine Ehrenamtsbörse sowie einen Online-Veranstaltungskalender. Die Inhalte können zum Großteil auch mit PDAs abgerufen werden.

(cs)

<http://www.buehlerzell.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Bühlerzell, Portale, Barrierefreiheit